



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

27/05/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Entrevista

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Para mí lo importante es que los partidos políticos y las organizaciones de la sociedad civil lleguen a un consenso y yo me someto a ese consenso y por eso digo que como quieran, quiero y como puedan, puedo, ¿por qué?, porque para mí lo importante no es discutir el método. Yo confío en los partidos políticos, en las organizaciones de la sociedad civil para que establezcan un método con cancha pareja y lo que me corresponde, pues es someterme a las reglas, cumplirlas y competir, porque creo que puedo ganar y que puedo, porque tengo la experiencia, la trayectoria, la capacidad, la formación para poder ser aspirante y para poder sacar adelante una candidatura finalmente y representar al frente opositor más amplio, más consolidado, más fuerte que haya tenido el país y cambiarle el rumbo a este gobierno”.

<https://drive.google.com/file/d/11b-7Emc-JKZxm9VC0m14RtMKBQJnQVun/view>